

Leidis Veranes se vuelve a coronar en sable en juegos regionales



Leydis Veranes

San Salvador, 4 jul (JIT).- **Leidis** Veranes mantuvo en sus manos la corona centrocaribeña del sable. Lo hizo extenuada, a punto del "desmayo", tras nueve asaltos y la mucha presión que siempre le acompaña en las competencias importantes.

Llegó a los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe con el deseo de reinar, pero tras una campaña de pocas competencias. Entonces sacó a relucir la experiencia, la valentía y la fe que siempre la acompaña.

Ganó cinco asaltos en la fase de grupos y luego despidió a todas sus rivales. En octavos de final superó 16-5 a la salvadoreña Odalis Maldonado; en "cuartos" a la mexicana Natalia Botello (15-4); en semifinales a la colombiana María Blanco (15-10) y en la final a la también cafetera Jessica Morales (15-11).

Un grito de satisfacción y liberación se escuchó después en el gimnasio de la Universidad de El Salvador, donde compañeros y otros miembros de la delegación aplaudieron su desempeño.

«Todo fue muy intenso, pero el resultado salió. Esto significa mucho, uno se da cuenta que valió la pena esforzarse a pesar de las dificultades. Por eso estoy muy agradecida y contenta. He pasado mucho trabajo, pero eso da la fuerza para seguir adelante», expresó emocionada la campeona, quien tuvo palabras de elogio para su esposo y familia en general.

«Mis entrenadores y compañeros han sido incondicionales hacia mí. Ellos son parte de este resultado», agregó antes de comentar sobre el pleito final en que perdió una notable ventaja en las postrimerías: «estaba muy cansada y por eso se me pegó. No tenía fuerzas para evitar los toques, pero tuve algún tiempo para coger aire y sacar la victoria».

Otra cubana salió premiada también en el sable: Narianna Portuondo. Logró balance de 4-1 en la etapa preliminar; venció en la ronda de 16 a la dominicana Heyddys Ysabel (15-14) y en la de ocho a la quisqueyana Rossy Félix (15-14), pero en semifinales no pudo ante Morales, a la postre subcampeona.

La otra arma con acción hoy fue el florete para hombres. El cubano Camilo Bory no pasó de la fase de grupos, en la que acumuló una victoria y cuatro fracasos. Su compatriota Karol Rivero pasó esa fase con 4-1, triunfó en la ronda de 16 ante el guatemalteco José López (15-6) y cedió en cuartos de final ante el venezolano Antonio Leal. El campeón de esa justa resultó el mexicano Diego Cervantes.

Para este martes se prevén los combates en espada para damas, según indica la web oficial del certamen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/327384-leidis-veranes-se-vuelve-a-coronar-en-sable-en-juegos-regionales>



Radio Habana Cuba